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             Aos VINTE E NOVE de  JANEIRO  de  mil  novecentos   e  
noventa e dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do  Edificio  
dos Pacos do Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria  da  Camara 
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 11.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - GAT GRANDOLA - O Sr. V. Ferreira Costa informou a  CMS  que  o 
GAT fara o  projecto  do  "fecho"  da  bancada nascente do estadio  
Municipal. Eliminar da relacao  do  projecto para 1992, o projecto   
da  Piscina de Competicao e dar entrada  do  Estudo Urbanistico na  
zona do Moinho de Porto Covo.------------------------------------- 
 
2 - CONTENTORES NA RUA MARQUES DE POMBAL - O  Sr.  V.  Cesar  Beja  
informou a CMS  da necessidade de se  retirar  os  contentores  da  
Rua Marques de Pombal frente a Philips  e  coloca-los  na  Rua  1.  
Dezembro ou Rua da Boavista e avisar os municipes da zona.-------- 
CENTRO DE SAUDE - SINAL  DE  TRANSITO  -  A  Delegacao  da  Camara  
Municipal que vai visitar o Centro de Saude logo as  14.30  horas,  
vera melhor esta sinalizacao e propora as alternativas.----------- 
 
3 - SOBRE O ORCAMENTO/92  E  OS  COMPROMISSOS  FINANCEIROS  COM  O  
CARNAVAL, o Sr. Presidente informou o Sr. V. Lanca, que manifestou 
preocupacao sobre a nao inscricao das verbas para  o  Carnaval/92, 
o DAF devera fazer alteracao ao Orcamento, logo que  possivel, por  
forma a cumprir as decisoes da Camara de pagar a decoracao e fecho   
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da Av. General Humberto Delgado.---------------------------------- 
LOGRADOURO DO QUARTEIRAO DA EDP - CAIXA GERAL DEPOSITOS:---------- 
Aprovado que o Sr. V. Cesar trate da  limpeza  deste  espaco  para  
poder ser utilizado.---------------------------------------------- 
 
4 - CARNAVAL/92 - O Sr. V. Salvador informou  que  a  Comissao  de  
Carnaval ainda nao entregou o Orcamento do Carnaval a fim de serem  
solicitados apoios a Regiao de Turismo de Setubal.---------------- 
 
5 - EMBAIXADA DO CANADA - O Sr. Presidente informou sobre a visita   
da adida Comercial da Embaixada do Canada a quem a Camara  mostrou   
as zonas de Industria Ligeira e Pesada  do Municipio por  forma  a  
tentar cativar possiveis investidores Canadianos.----------------- 
 
6 - ASSOCIACAO DE DEFESA DO ALQUEVA:------------------------------ 
Informada a CMS sobre o teor da ultima reuniao da ADA  em que  foi  
decidido fazer  contactos  com  a  CCRA,  DGDR,  MPAT  e Deputados  
Portugueses no Parlamento Europeu. A ADA  ira  tambem  contactar a  
Hidrotecnica Portuguesa,  leader  do  Consorcio  Internacional que  
ganhou o estudo de viabilidade do Alqueva.------------------------ 
 
7 - CORTE DE AGUA SUBITO NA VILA DE SINES, DIA 92.01.25:---------- 
Presente informacao da Fiscalizacao Municipal n. 41/92,comunicando 
os factos que levaram ao  corte  subito  de  agua,  provocado pela  
ruptura da conduta  geral  de  abastecimento  de  agua  pela firma  
Ventura & Rodrigues. Presente  tambem proposta do Sr.  V. Ferreira  
Costa, que se passa a transcrever:"1- Propoe-se  que  se  debite a  
Firma Ventura & Rodrigues os custos de reparacao bem como 200m3 de   
agua, quantidade calculada como desperdicada pela rotura provocada 
2- Sugere-se que o Gabinete de Informacao  elabore  documento para 
divulgacao junto de todo os construtores para que  obtenham previo 
acordo da CMS para qualquer intervencao na via publica conforme ja 
foi feita junto dos  CTT  e  EDP."  Aprovada,  por  unanimidade, a  
proposta do V. Ferreira Costa.------------------------------------ 
 
8 - MANUEL ACILIO DOS SANTOS JESUS:------------------------------- 
Presente documento enviado  pelo  Sr.  acima  mencionado, sobre  a  
criacao da Associacao de Radios Amadores em Sines,com a designacao  
de Clube C.B. Vasco da Gama. Mereceu, por unanimidade, o  despacho   
de:"Tomamos conhecimento."---------------------------------------- 
 
9 - NOVO HORARIO DE ATENDIMENTO AO PUBLICO:----------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a minuta do novo horario de atendimento 
aos Municipes que fica anexo a presente minuta da acta.----------- 
 
10 - REVISTA DA IMPRENSA:----------------------------------------- 
Foram vistos e analisados  os recortes da imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ASSOCIACAO DE DEFESA DO PATRIMONIO  NATURAL  E  CULTURAL  DE  
PORTO COVO - Debate subordinado ao tema "Ilha  do  Pessegueiro  em  
Perigo":---------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 646, de 91.11.23, informando  que  por  
lapso tinha sido comunicado que o debate acima  referido  teria  o  
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tema "Ilha do Pessegueiro - Que futuro." Mereceu, por unaninidade, 
o despacho de:"Tomamos conhecimento."----------------------------- 
 
1.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MARCO DE  CANAVESES  -  Mocao  sobre  
Timor Leste:------------------------------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 716, de  92.01.27,  enviando  a  mocao  
acima referida. Mereceu, por unanimidade, o  despacho de: "Tomamos 
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
1.3 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Pedido de documentacao:----- 
Presente of. com entrada n. 709, de  92.01.27, solicitando o envio 
da seguinte documentacao: Legislacao sobre Ambiente,  Constituicao  
da Comissao de Gestao do Ar e  copia  dos  relatorios  de  todo  o  
trabalho desenvolvido,  bem  como  na  area  da  Proteccao  Civil. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "Fornecer  a  Assembleia  
Municipal  tudo  o  que  for  possivel  sobre  as  materias  acima  
referidas."------------------------------------------------------- 
 
1.4 - ASSOCIACAO DAS TESTEMUNHAS DE JEOVA - Agradecimento:-------- 
Presente of. com entrada n. 664,  de  92.01.24,  agradecendo  pela  
colaboracao prestada na realizacao do Congresso das testemunhas de 
Jeova.  Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:  "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
1.5 - CAPITANIA DO PORTO  DE  SINES  -  Montagem  de  uma  barraca  
amovivel na Praia da Ilha do Pessegueiro, em Porto Covo- Requerido 
por Custodio Jose Oliveira:--------------------------------------- 
Presente  of. com  entrada  n.  10897,  de  91.12.13,  solicitando  
parecer sobre o pedido acima referido.  Presente  parecer  da  DPU  
sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: "A  CMS 
condiciona o seu parecer, a pretensao do Sr. Custodio Oliveira, ao  
despacho da  Comissao  Directiva  da  APPSACV.  Sugere-se  pois  a  
Capitania do Porto de Sines o envio do processo aquela entidade."- 
 
1.6 - CENTRO CULTURAL  EMMERICO  NUNES  -  Proposta  de  Plano  de  
Actividades/92:--------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 11237,de 91.12.30, enviando a proposta 
acima mencionada. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos 
conhecimento. A CMS  nada  tem  a  objectar  quanto  ao  Plano  de  
Actividades/92. Mais se informa que o subsidio financeiro  da  CMS  
ao CCEN para 1992 e de 7.920 contos. A  CMS  nao  concorda  com  a  
contratacao do Alberto, tal devera ser feito pelo proprio CCEN."-- 
 
1.7 - CLUBE DE JORNALISMO DA ESCOLA  SECUNDARIA  N. 2  DE  BEJA  -  
Divulgacao:------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 270, de 92.01.13, solicitando o  envio  
de documentacao actualizada de caracterizacao do nosso Concelho.-- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"De momento enviar toda  a 
literatura actualizada disponivel sobre Sines."------------------- 
 
1.8 - COMISSAO DAS COMUNIDADES EUROPEIAS  -  "SYMBIOSIS"  Nota  de  
Informacao:------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 540, de  92.01.21,  enviando  nota  de  
informacao explicando o que e a rede Symbiosis  e  quais  os  seus  
objectivos, bem como ficha sinaletica para preenchimento. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Preencher  e  
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devolver o inquerito anexo."-------------------------------------- 
 
1.9 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO DO ALENTEJO  -  Codigo  do  
procedimento Administrativo:-------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 9696, de 91.11.07, informando sobre  o 
Codigo acima referido, e solicitando a indicacao de um interessado 
na minimizacao dos problemas e dificuldades que se apresentarao na 
aplicacao deste Codigo. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Informe-se a CCRA de que a Dra. Lidia Silvestre podera  colaborar 
com a CCRA na aplicacao do Codigo de Procedimento Administrativo." 
 
1.10 - COMISSAO DISTRITAL DO PROJECTO VIDA - I Encontro  Distrital 
sobre Toxicodependencia:------------------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 584, de 92.01.22, convidando  a  estar 
presente na Encontro acima referido, que se realizara no dia 31 de 
Janeiro, em Setubal. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "A  
Sra. V. Eugenia participara neste Encontro Distrital."------------ 
 
1.11 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO - Plano de  Actividades  e  
Orcamento/92:----------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 579, de  92.01.21,  enviando  o  Plano  
acima referido. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Acusar  a 
recepcao. Tomamos conhecimento."---------------------------------- 
 
1.12 - MINISTERIO DOS NEGOCIOS ESTRANGEIROS - Livro "Rumo a  Uniao   
Europeia":-------------------------------------------------------- 
Presentee of.  com  entrada  n.  649,  de  92.01.23,  enviando  um  
exemplar do Livro acima  referido.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento. Enviar a publicacao anexa  para  
a Biblioteca."---------------------------------------------------- 
 
1.13 - TRIBUNAL JUDICIAL DA COMARCA DE SANTIAGO DO CACEM -  Posse 
Administrativa da Herdade da Parreira:--------------------------- 
Presente of. com entrada  n. 355,  de  92.01.15,  solicitando   a  
indicacao de uma pessoa a fim  de  prestar  declaracoes  sobre  o  
assunto acima referido. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"A CMS sugere o Sr. Gois. A Dra.  Assuncao  fara  a  proposta  ao  
respectivo funcionario."----------------------------------------- 
 
1.14 - JOAQUIM DA LUZ GONCALVES E  CUSTODIA  CABRAL  -  Discoteca  
Compass Dance:--------------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 509,  de  92.01.20  e  n.  663,  de  
92.01.24 respectivamente, enviando copias das cartas enviadas  ao 
Governo Civil de Setubal e a Direccao Geral de Espectaculos e  do 
Direito  de  Autor,  sobre  os   inconvenientes   causados   pelo  
funcionamento  da  Discoteca  "Compasse  Dance".   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Para  solucionar  o  problema  a  CMS  
propoe: 1- Encerramento da actual entrada da discoteca  e  acesso  
principal pela Rua Marques de Pombal actual entrada pela recepcao 
do Hotel; a porta das traseiras passaria a saida  de  emergencia. 
2-  Maior  acompanhamento  e  presenca  policial  na  altura   do  
encerramento.  Caso  os  proprietarios  nao  concordem  com  esta  
solucao: 1- Reducao do horario de funcionamento p/ as 02.00 horas  
da manha. 2- Maior acompanhamento e presenca  policial.  Envie-se 
ao Governo Civil de Setubal. Dar conhecimento ao Sr.  Joaquim  da 
Luz Goncalves, a Sra. D. Custodia Cabral, ao Hotel Sinerama  e  a 
Distrisines."---------------------------------------------------- 
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1.15 - MARIA  ANTONIETA  GAMITO  MAGALHAES  CALADO  -  Alvara  de  
Armeiro:--------------------------------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n. 211,  de  92.01.27, solicitando  a  
renovacao do Alvara de Armeiro para o comercio de armas de caca e 
cano liso e respectivas municoes para o ano de 1992. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Deferido."--------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:--------------------------------------- 
2.1 - DIREITO DE SUPERFICIE  ADQUIRIDO  A  METALURGICA  NAVAL  DE  
LEIXOES, LDA, ONERADO POR HIPOTECA A FAVOR  DA  UNIAO  DE  BANCOS  
PORTUGUESES:----------------------------------------------------- 
Presente parecer do Dr. Leonel Baptista com  entrada  n. 747,  de  
92.01.27,  sobre  o  assunto   acima   referido.   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Face a  presente  informacao  do  Dr.  
Leonel a CMS considera inoportuna a apresentacao ao  Tribunal  da  
Comarca de Matosinhos do requerimento de autorizacao de pagamento 
directo a Uniao de Bancos, contra  o  cancelamento  da  hipoteca.  
Parece-nos preferivel aguardar a evolucao do processo sob o ponto  
de vista judicial, pois a Camara sendo parte interessada,  nao  e 
seguramente a unica."-------------------------------------------- 
 
2.2 - DENUNCIA DE ARRENDAMENTOS RURAIS:-------------------------- 
Presente parecer do Dr. Leonel Baptista com entrada  n.  748,  de 
92.01.27, sobre o assunto acima referido, onde apresenta a minuta 
de declaracao de denuncia. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  
de:"No seguimento da decisao de 91.12.11, emitir  as  declaracoes  
de denuncia sobre os arrendamentos rurais referidos em anexo  ate 
92.02.15."------------------------------------------------------- 
 
2.3 - REFEITORIO MUNICIPAL  -  Analise  do  custo  das  refeicoes  
durante o mes de Dezembro/91:------------------------------------ 
Presente informacao da Directora de Departamento Administrativo e 
Financeiro, sobre o assunto em epigrafe. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------------------- 
 
2.4 - ABILIO DIAS CARDOSO:--------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 544, de  91.01.21,  informando  que  
tenciona exercer o direito de reversao da sua propriedade sita no 
Alcarial, inscrita na matriz rustica sob  o  artigo  n. 167-H,  a  
qual  foi  expropriada  pelo  GAS,  e  actualmente  registada  na  
Conservatoria do Registo Predial em nome  da  CMS.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  Acusar  a  
recepcao."------------------------------------------------------- 
 
2.5 - JOAQUIM CASIMIRO PEDROSA DOS SANTOS:----------------------- 
Presente req. com entrada n. 174, de  92.01.24,  solicitando  que  
lhe seja vendido o terreno de que  e  superfiario.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"A DPU anexara planta com  a  marcacao  
do terreno abaixo referido mais a escritura."-------------------- 
 
2.6 - ANTONIO ALVES BARREIRA - Compra do 2-A Dto, n. 9 da Rua  da  
Reforma Agraria, em Sines:--------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 561, de  92.01.21,  informando  que  
esta interessado na compra da habitacao acima referida e propondo 
como forma de pagamento: entrada de 1.221.459$00 e o restante  em  
4 prestacoes. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Deferido. 
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A 1. prestacao devera ser entregue ate 92.02.05. As  restantes  4 
prestacoes de valor igual serao pagas em 30.05; 30.08; 30.11 e 28 
de  Fevereiro/93.  A  escritura  sera   feita   em   93.02.28.  O  
cumprimento da forma de pagamento do fogo implica a manutencao do  
preco  m2 inicialmente aprovado (29.000$00)."-------------------- 
 
2.7 - BANCO  NACIONAL  ULTRAMARINO  -  Garantias  Bancarias  nos.  
26.759 D e 26.287 D,a favor do GAS, por parte da ENGOP-Engenharia 
e Obras Publicas,Lda:-------------------------------------------- 
Presente of.  com  entrada  n.  10501,  de 91.12.03,  solicitando  
informacao  sobre  o  pedido  efectuado  pelo  GAS  referente  ao  
cancelamento das Garantias Bancarias acima mencionadas.  Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o cancelamento das  duas  
Garantias Bancarias referidas em epigrafe. Informe-se o BNU  e  a 
ENGOP."---------------------------------------------------------- 
 
2.8 - CAVOP - Garantias  Bancarias  nos. 254 - "Rede  Viaria  das  
Percebeiras"; 256 - "Jardim Municipal de Sines" e 251 - "Arranjos 
Exteriores do B. Soeiro Pereira Gomes":-------------------------- 
Presentes of. com entradas nos. 11260, 11261, 11262, de 91.12.30, 
solicitando a libertacao das Garantias Bancarias acima referidas. 
Mereceram,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Deferido.  Podem  
libertar-se as Garantias Bancarias."----------------------------- 
 
2.9 - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES  -  Orcamento  
de Estado para 1992 e Calculo do Fundo de Equilibrio Financeiro:- 
Presente of. com entrada n. 696, de  92.01.24,  sobre  o  assunto 
acima mencionado. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Tomamos 
conhecimento. Fotocopiar para o Gabinete de Informacao."--------- 
 
2.10 - MECARESOPRE - Licenca de uso de Software  -  Aplicacao  de  
Gestao e Facturacao de Consumos de Agua:------------------------- 
Presente of. com entrada n. 10818, de 91.12.11,enviando a licenca 
acima mencionada. Presente informacao do Gabinete de  Informatica 
sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado o presente contrato de manutencao com a Mecaresopre por 
42.000$00+IVA."-------------------------------------------------- 
 
2.11 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES 
Presentes informacoes com entradas nos. 258 e 259,  de  92.01.10,  
solicitando o pagamento das facturas  nos.  2 - (Lanche-Congresso   
dos Medicos) e 3 - (Jantar-Banda de Musica de Grandola), no valor   
de  14.480$00  e  71.927$00   respectivamente.   Mereceram,   por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--------------- 
 
2.12 - CAMARA MUNICIPAL DE GRANDOLA - Ampliacao do GAT:---------- 
Presente of. com entrada n. 9475, de 91.10.29,  enviando  relacao 
das despesa efectuadas com a obra acima  referida,  no  valor  de  
853.976$00. Presente parecer da DSU sobre o assunto. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--------------- 
 
2.13 -  CONSTRUCOES  LUIS  PIDWELL  &  BARBOSA  -  Empreitada  de  
Ampliacao do CEMETRA a Centro de Saude de Sines:----------------- 
Presentes facturas nos.  250  e  270,  referentes  a  obra  acima  
referida,   nos   valores   de   1.708.957$00    e    637.467$50,  
respectivamente.  Mereceram,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado o pagamento."------------------------------------------ 
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2.14 - CAVOP - Empreitada do Jardim Municipal:------------------- 
Presente factura n. 2542, no valor de 226.838$00, com  entrada n.  
9124,  de  91.10.16,  referente  a  empreitada  acima   referida.  
Presente parecer da DSU, que entende que esta  factura  nao  pode  
sofrer qualquer revisao ja que a apresentacao do  orcamento  para  
este efeito foi simultanea com a sua execucao e se o trabalho  so  
foi facturada em Junho/91 nao foi culpa da  CMS,  que  aprovou  o  
orcamento em 89.11.08, tendo  sido  comunicado  ao  adjudicatario  
atraves do n/ of. 1506, de 89.11.21, Assim deve  o  adjudicatario 
apresentar uma nota de credito correspondente a este  valor  para 
regularizar  a   situacao   contabilisticamente.   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer tecnico que 
deve ser comunicado a CAVOP."------------------------------------ 
 
2.15 - CAVOP - Loteamento do Farol:------------------------------ 
Presente factura n. 2613, no valor de 1.240.196$00,  com  entrada  
n. 10575, de 91.12.04, referente a obra acima referida.  Presente  
parecer da DSU, sobre o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o pagamento."------------------------------ 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------ 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste directo nos 
termos do Dec.-Lei 390/82, os materiais constantes da relacao  em 
anexo, no valor de 1.592.270$50.--------------------------------- 
 
2 - Aprovado, por unanimidade, os encargos  bancarios  constantes  
da relacao em anexo, no valor de 2.472.593$00.------------------- 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - AGOSTINHO SALGADO SANTOS:----------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.   53,  de  92.01.16,  solicitando  
autorizacao para vender o lote 204 da Quinta dos  Passarinhos,  ao 
Sr. Antonio Guerreiro Parrinha.  Presente, tambem,  informacao  da  
Fiscalizacao sobre o estado da construcao acima referida. Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"A CMS pretende exercer  o  direito  
de opcao. O superficiario devera apresentar proposta sobre o valor  
da construcao edificada."----------------------------------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:------------------------------- 
2.1.1 - FERNANDO MOREIRA VILHENA:--------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  95,  de  92.01.28,  solicitando  a  
aprovacao do projecto de construcao de uma moradia, sita  na  zona 
Farol - Rua A - lote 16, em Sines.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Deferido."------------------------------------------- 
 
2.1.2 - JOAO MANUEL DA SILVA CORREIA:----------------------------- 
Presente req. com  entrada  n. 1299, de  91.12.04,  solicitando  a  
aprovacao do  projecto  de  construcao  de  uma  moradia, sita  na   
Urbanizacao de Ferreira, lote 20, em Sines.  Presente  parecer  da  
DPU sobre o assunto. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Deferido, o projecto de Arquitectura."--------------------------- 
 
2.1.3 - JOSE GIL:------------------------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n. 1291,  de 91.12.03,  solicitando  a  
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aprovacao do projecto de construcao de uma moradia, sita  no  Bico 
da Daroeira - Courela do Marco, em Porto Covo. Presentes pareceres  
da Junta de Freguesia de Porto Covo e  da  DPU  sobre  o  assunto.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido."--------------- 
 
2.1.4 - ALBERTO JORGE PEREIRA VENTURINHA:------------------------- 
Presente  req.  com   entrada  n.  78,  de  92.01.24,  solicitando    
autorizacao para abertura de janelas  do  lado  Norte  do  armazem   
sito na ZIL-3, lote 11-B, em Sines.  Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"Deferido."------------------------------------------- 
 
2.1 5 - ANIBAL COELHO DA COSTA:----------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  76,  de  92.01.24,  solicitando  a  
prorrogacao do prazo de licenca de obras, referente  a  construcao  
do predio sito na Rua do Forte, n.  7  e  9,  em  Sines.  Presente  
informacoes da Fiscalizacao e da  S.  Taxas  e  Licencas  sobre  o  
assunto. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Prorrogar  a  
licenca por 30 dias."--------------------------------------------- 
 
2.1.6 - SIMAO JOSE GUERREIRO:------------------------------------- 
Presente  req.  com   entrada  n.  15,  de  92.01.06,  solicitando  
autorizacao para subir o muro existente a poente  do  predio  sito      
junto a Estrada Camararia, em Porto Covo. Presente parecer da  DPU 
sobre o assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "E  
permitida a subida do muro poente ate ao maximo de 2 metros."----- 
 
3 - VIABILIDADES DE CONSTRUCAO:----------------------------------- 
3.1 - JOAO PAULO TREVIDIC NUNES:---------------------------------- 
Presente req. com  entrada  n.  91,  de  92.01.27,  solicitando  a  
reapreciacao do pedido de viabilidade de construcao de uma moradia  
tipo Casa de Monte Alentejano, com a area  de 150 m2,  no  terreno  
sito em Vale Verde, em Porto Covo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Deferido. O requerente pode apresentar projecto."---- 
 
4 - CONCURSOS:---------------------------------------------------- 
4.1 - H. SEABRA  -  Empreitada  de  fornecimento  e  montagem   de  
equipamento de frio destinado as Camaras Frigorificas  do  Mercado  
Municipal de Porto Covo:------------------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 99, de 92.01.21, enviando  o  Auto  de 
recepcao  definitiva  relativo  a   empreitada   acima   referida.  
Solicitam ainda o  cancelamento  da  Garantia  Bancaria.  Presente  
parecer da DSU, informando que poderao ser libertadas as garantias  
e as verbas retidas relativas a esta empreitada apos a ratificacao  
do auto  de  recepcao  definitiva.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de: "Concorda-se com o parecer tecnico."----------------- 
 
5 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
5.1 - MARIA BALBINA FRANCO SERRANO E OUTRO - Loteamento  da  Baixa  
de S. Pedro:------------------------------------------------------ 
Presente  req.  com   entrada  n.  17,  de  92.01.07,  solicitando  
autorizacao para hipotecar o lote 11, com 318 m2, em  substituicao  
da garantia bancaria no valor de 1.400 contos. Presente parecer da 
DSU sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "E 
deferido o req. 17/ob de 92.01.07."------------------------------- 
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5.2 - AUGUSTO DE JESUS SALGADO E OUTRO - Loteamento da Courela  da  
Cruz:------------------------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 1423,  de  91.12.31,  solicitando  a  
revalidacao do Alvara 1/83, a fim de dar inicio as obras. Presente 
parecer da DTO e informacao do  Sr.  V.  Ferreira  Costa  sobre  o  
assunto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido  nos 
termos do art. 54. do Dec.-Lei 400/84."--------------------------- 
 
V -  ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VI  - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 01.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


